



PROCEDURE D'INSCRIPTION AUX DISPOSITIFS EDUCATIFS (*Mode Opérateur*)

Un Extranet des Etablissements est mis à votre disposition afin de dématérialiser vos demandes de financement et vos candidatures, via l'appliquet « VILADEDUC ».

1. Identification sur « Extranet des établissements »

L'appliquet « Viladeduc » vous permet d'accéder à ces différents dispositifs et de vous y positionner:

<https://extranet-lycee.maregionsud.fr>
(Onglet « dispositif » - « VILADEDUC »)

a) Le Chef d'établissement ou le Directeur

Afin de s'identifier, les Chefs d'établissement et les Directeurs ont un nom d'utilisateur qui se décline par : **OWS\$.....** ; Il permet la saisie des projets mais surtout **la clôture des dispositifs**. C'est cette clôture qui validera vos demandes et les fera remonter au Service Arts de la scène et du Rayonnement territorial pour instruction.

b) Les équipes éducatives

A partir de ses identifiants, le Chef d'établissement ou le Directeur a la possibilité de créer des identifiants personnalisés aux référents des projets en utilisant l'onglet « **Liste Equipe Educative** ». Ces identifiants permettent la saisie des projets uniquement.

PORTAL DES ÉTABLISSEMENTS

Rechercher les demandes | Ajouter une demande | Clôturer un dispositif | **Liste Equipe éducative** | Changer de mot de passe

Accueil | Déconnexion

Identification

N° Lycée / N° RNE : / Type de lycée :
Nom du lycée : Catégorie :
Ville du lycée : Site :
Bassin de formation : Lycée Maître :

Informations

Nom : NOIRTIN
Prénom : FREDERIC
Téléphone : 6956
Mail : FNOIRTIN@REGIONPACA.FR

Contexte

Année scolaire : 2014/2015
Etablissement : Choisissez ...
Sélectionner

Dispositifs éducatifs

Dispositif	Ouvert / Fermé	Date de fermeture Etablissement	Date de fermeture Partenaire	Clôturé
------------	----------------	---------------------------------	------------------------------	---------

c) Les Partenaires Institutionnels (Rectorats, ARDIR, DRAAF, etc.)

Vos identifiants personnels vous ont été transmis par le SNAE (Service du numérique et des actions éducatives) par voie électronique.

Cet accès vous permettra d'émettre un avis sur les différents projets déposés par les lycées et CFA du territoire régional.

Sur l'interface, ci-dessous, vous pouvez émettre votre avis en cliquant sur la boule orange.

Cliquez sur la boule orange pour donner un avis positif. La boule apparaît en vert.

L'onglet « édition des demandes » permet d'extraire une fiche synthétique du projet.

Fiches – Projet = Edition des demandes.

NB : Vous pouvez modifier votre mot de passe, fourni par défaut, dans la base en sélectionnant l'onglet « changer de mot de passe ».

2. Inscription dans un dispositif éducatif

Vous choisissez un contexte « *Année scolaire* » 2020-2021 et cliquez sur « *Sélectionner* ».
La liste des dispositifs s'affiche avec leur statut : « ouvert » ou « fermé ».

Bassin de formation : Lycée Maître :

Informations

Nom : KERDJOU
Prénom : KATIA
Téléphone : 1467
Mail : KKERDJOU@REGIONPACA.FR

Contexte

Année scolaire : 2017/2018
Etablissement : Choisissez ...

Dispositifs éducatifs

Dispositif	Ouvert / Fermé	Date de fermeture Etablissement	Date de fermeture Partenaire	Clôturé
Actions Educatives Régionales Anim VL M900	Fermé	02/10/2016	02/10/2016	
Actions Educatives Régionales Cult M710	Fermé	18/07/2015	17/07/2015	
BABEL MED MUSIC	Fermé	09/06/2016	07/07/2016	
CVLA (Conventions)	Fermé	23/05/2016	30/05/2016	
CVLA - Réussite pour Toutes et pour Tous - 2014/2015	Fermé	01/09/2014	15/06/2014	
Carnets de correspondance	Fermé	05/12/2016	10/04/2015	

1- Choix du dispositif

L'onglet « **Ajouter une demande** » vous ouvre trois champs obligatoires à renseigner.

Vous choisissez dans le menu déroulant :

- ✓ le dispositif
- ✓ l'année de participation au dispositif,
- ✓ et cliquez sur « **suivant** ».

https://viladeduc.regionpaca.fr/Rubrique1.aspx?action=ajouter

Accueil Extranet des Etablissements

Fichier Edition Affichage Favoris Outils ?

Moteur de recherche - M...

Page Sécurité Outils ?

PORTAL DES ÉTABLISSEMENTS

Rechercher les demandes Ajouter une demande Clôturer un dispositif Liste Equipe éducative Changer de mot de passe

>Accueil >Ajouter une demande Accueil | Déconnexion

Identification

N° Lycée / N° RNE : 13611/0130049H Type de lycée : Public

Nom du lycée : REMPART Catégorie : Lycée

Ville du lycée : MARSEILLE Site : REMPART

Bassin de formation : MARSEILLE CENTRE Lycée Maître : Oui

Elus régionaux et CRJ

Elus régionaux (Titulaires)

Elus régionaux (Suppléants)

Elus CRJ (Titulaires)

Elus CRJ (Suppléants)

Informations de la demande

Année Scolaire 2014/2015

Dispositif Rencontre l'Europe !

Année de participation au dispositif 2ème année

Liste des demandes Suivant

Si les champs, comportant une étoile grise ou rouge(*), ne sont pas renseignés, vous ne pourrez pas passer à l'écran suivant.

FR 13:37 24/09/2014

NB : seul les dispositifs ouverts apparaissent.

2- Equipe éducative et autres interlocuteurs

Cet écran nous permet d'identifier les coordonnées des personnes référentes du projet. Ces coordonnées seront utilisées pour aider l'instruction de vos demandes.

The screenshot shows a web browser window with the URL <https://viladeduc.regionpaca.fr/Rubrique2.aspx>. The page title is "Accueil Extranet des Etablis...". The breadcrumb navigation is "> Accueil > Ajouter une demande > Equipe éducative et autres interlocuteurs". The page content is divided into two main sections: "Identification" and "Référént du projet".

Identification

N° Lycée / N° RNE :	13611/0130049H	Type de lycée :	Public
Nom du lycée :	REMPART	Catégorie :	Lycée
Ville du lycée :	MARSEILLE	Site :	REMPART
Bassin de formation :	MARSEILLE CENTRE	Lycée Maître :	Oui

Référént du projet

Dispositif : Rencontre l'Europe I
Rubrique : Equipe éducative et autres interlocuteurs

Nom :

Prénom :

Fonction :

Discipline de l'enseignant ou du formateur :

Téléphone personnel :

Adresse mail :

Membre de l'équipe 1

Nom :

Prénom :

Fonction :

Discipline de l'enseignant ou du formateur :

Acte de candidature uniquement sur l'adresse : [https://extranet-](https://extranet-lycee.maregionsud.fr)

[lycee.maregionsud.fr](https://extranet-lycee.maregionsud.fr) (Onglet « DISPOSITIF » - « VILADEDUC ») 6/14

3- Présentation du projet

Cette page est ventilée en 3 parties :

- ✓ Objectifs pédagogiques,
- ✓ Descriptif du projet,
- ✓ Pratiques attendues et production des jeunes.

Renseigner chaque champ et cliquer sur « **Suivant** ».

The screenshot shows a web browser window with the URL <https://viladeduc.regionpaca.fr/Rubrique2.aspx>. The page title is 'Dispositif : Rencontre l'Europe I'. Below the title, there is a note: '(Conseil: Rédiger préalablement les contenus en traitement de texte et les copier/coller dans chaque rubrique.)'. The form has two main sections: 'Intitulé du projet' with a text input field, and 'Objectifs pédagogiques' with a large text area. Below this is a 'Descriptif du projet' section with another large text area. The bottom of the page shows a Windows taskbar with various icons and a system clock indicating 13:49 on 24/09/2014.

4- Les jeunes bénéficiaires

Cette rubrique permet d'identifier le nombre de jeunes concernés par le dispositif.
Compléter, puis cliquer sur « **Suivant** » pour passer à l'écran suivant.

The screenshot shows the 'PORTAL DES ÉTABLISSEMENTS' interface. At the top, there are navigation links: 'Rechercher les demandes', 'Ajouter une demande', 'Clôturer un dispositif', 'Liste Equipe éducative', and 'Changer de mot de passe'. Below these, there is a breadcrumb trail: '> Accueil > Ajouter une demande > Jeunes bénéficiaires'. The main content area is divided into two sections. The first section, 'Identification', contains a table with the following data: N° Lycée / N° RNE: 13611/0130049H, Type de lycée: Public, Nom du lycée: REMPART, Catégorie: Lycée, Ville du lycée: MARSEILLE, Site: REMPART, Bassin de formation: MARSEILLE CENTRE, and Lycée Maître: Oui. The second section, 'Dispositif : Rencontre l'Europe I', has a sub-header 'Jeunes bénéficiaires' and three input fields: 'Nombre de lycéens' (with the value 100), 'Nombre d'apprentis' (empty), and 'Total' (with the value 100). Below these fields are buttons for 'Liste des demandes', 'Précédent', 'Suivant', and 'Editer la demande'. The bottom of the page features a footer with links for 'Contactez-nous', 'Copyright', and 'Mentions légales', along with the logo of the Provence-Alpes-Côte d'Azur region. The Windows taskbar at the bottom shows the system clock at 13:52 on 24/09/2014.

5- Détail des Jeunes Bénéficiaires

Cette page a pour but d'identifier le public visé par l'action (*classe, série, option, spécialité*).

NB : Pensez à valider votre ligne saisie en cliquant sur le bouton vert.

Identification

N° Lycée / N° RNE : 13611/0130049H Type de lycée : Public
Nom du lycée : REMPART Catégorie : Lycée
Ville du lycée : MARSEILLE Site : REMPART
Bassin de formation : MARSEILLE CENTRE Lycée Maître : Oui

Dispositif : Rencontre l'Europe !
Détail des jeunes bénéficiaires

Option	Groupe de spécialité	Nb de jeunes concernés
Choisissez		100

Nombre total de jeunes concernés : 100 (Doit être compris entre 1 et 100)

Périodes de présence, commune à chaque classe au sein de l'établissement

6- Tiers associés

Cette rubrique permet d'identifier les différents acteurs du projet (partenaire, intervenant, fournisseur, ...) extérieurs à l'établissement.

Tous les champs sont obligatoires.

Cliquez sur le bouton vert pour valider ou pour ajouter les coordonnées du tiers suivant.

PORTAIL DES ÉTABLISSEMENTS

Rechercher les demandes Ajouter une demande Clôturer un dispositif Liste Equipe éducative Changer de mot de passe

Accueil > Ajouter une demande > Tiers associés au projet

Identification

N° Lycée / N° RNE : 13611/0130049H Type de lycée : Public
Nom du lycée : REMPART Catégorie : Lycée
Ville du lycée : MARSEILLE Site : REMPART
Bassin de formation : MARSEILLE CENTRE Lycée Maître : Oui

Dispositif : Rencontre l'Europe !
Tiers associés au projet *

Code Postal	Ville	Téléphone	Email	Nb d'heures d'intervenant

bouton vert

Liste des demandes Précédent Suivant Éditer la demande

NB : Merci d'indiquer le N° d'agrément de la structure à côté de son nom.

Acte de candidature uniquement sur l'adresse : <https://extranet-lycee.maregionsud.fr> (Onglet « DISPOSITIF » - « VILADEDUC ») 8/14

7- Avis des instances.

Cette page est dédiée aux différents organes délibérants de votre établissement.
Merci de renseigner les dates de tenue si elles vous sont connues.

The screenshot shows a web browser window with the URL <https://vilededuc.regionpaca.fr/Rubrique8.aspx>. The page title is "PORTAIL DES ÉTABLISSEMENTS". The navigation bar includes links: "Rechercher les demandes", "Ajouter une demande", "Clôturer un dispositif", "Liste Equipe éducative", and "Changer de mot de passe". The breadcrumb trail is "> Accueil > Ajouter une demande > Avis des instances".

Identification

N° Lycée / N° RNE :	13611/0130049H	Type de lycée :	Public
Nom du lycée :	REMPART	Catégorie :	Lycée
Ville du lycée :	MARSEILLE	Site :	REMPART
Bassin de formation :	MARSEILLE CENTRE	Lycée Maître :	Oui

Dispositif : Rencontre l'Europe !

Avis des instances

Date de validation par :

- le conseil d'administration ou le conseil de perfectionnement :
- le comité d'éducation à la santé et la citoyenneté :
- le conseil de la vie lycéenne :

Buttons: Liste des demandes, Précédent, Suivant, Éditer la demande

Footer: Contactez-nous • Copyright • Mentions légales

Region: Provence-Alpes-Côte d'Azur

System tray: FR, 14:28, 24/09/2014

Acte de candidature uniquement sur l'adresse : [https://extranet-](https://extranet-lycee.mareregionsud.fr)

[lycee.mareregionsud.fr](https://extranet-lycee.mareregionsud.fr) (Onglet « DISPOSITIF » - « VILADEDUC ») 9/14

8- Avis du Chef d'Etablissement ou du Directeur

Cette dernière page est dédiée à la validation du projet par le chef d'établissement ou le Directeur.

En cliquant « **Favorable** », il valide le projet saisi par son équipe éducative.

Le bouton « **Terminer** » enregistre la demande.

Vous pouvez modifier à tout moment votre demande grâce au N° de demande.

The screenshot shows a web browser window with the URL <https://viladeduc.regionpaca.fr/Rubrique9.aspx>. The page title is 'PORTAIL DES ÉTABLISSEMENTS'. The navigation bar includes links: 'Rechercher les demandes', 'Ajouter une demande', 'Clôturer un dispositif', 'Liste Equipe éducative', and 'Changer de mot de passe'. The breadcrumb trail is '>Accueil >Ajouter une demande >Avis du chef d'établissement'. The main content area is titled 'Identification' and contains the following information:

N° Lycée / N° RNE :	13611/0130049H	Type de lycée :	Public
Nom du lycée :	REMPART	Catégorie :	Lycée
Ville du lycée :	MARSEILLE	Site :	REMPART
Bassin de formation :	MARSEILLE CENTRE	Lycée Maître :	Oui

Below the identification section, there is a section titled 'Dispositif : Rencontre l'Europe I' and 'Avis du chef d'établissement'. It includes a text box for 'Nombre d'heures mobilisées pour l'équipe éducative (IPE, HSE, etc.)', a radio button for 'Favorable' (selected) and 'Défavorable', and a date picker for 'Date de validation par le chef d'établissement'. A red warning message states: 'N'oubliez pas de clôturer le dispositif si vous avez terminé la saisie et validé tous vos projets'. At the bottom of the form are buttons: 'Liste des demandes', 'Précédent', 'Terminer', and 'Editer la demande'. The footer contains links for 'Contactez-nous', 'Copyright', and 'Mentions légales', along with a 'Région' logo. The Windows taskbar at the bottom shows the date as 24/09/2014 and the time as 15:09.

9 – Tableau financier *Dispositif avec intervention financière*

Cette interface permet de renseigner le budget prévisionnel de l'action.

3. Clôture du dispositif par le Chef d'établissement ou le Directeur

La clôture d'un dispositif se fait en cliquant l'onglet « *Clôturer un dispositif* » avec l'identifiant du Chef d'établissement ou du Directeur.

L'écran ci-dessous s'affiche, choisissez :

- ✓ l'année scolaire,
- ✓ le dispositif à clôturer,

et cliquez sur « **Lancer la recherche** »

Renseignez ensuite :

- ✓ le nom et prénom,
- ✓ la fonction,

et cliquez sur l'onglet « **Clôturer** »

The screenshot shows a web browser window with the URL <https://viladeduc.regionpaca.fr/ClotureDemande.aspx>. The page contains several sections:

- Filtres**: Includes dropdown menus for 'Année scolaire' (2014/2015), 'Dispositif' (CVLA - Réussite pour Toutes et pour Tous - 2014/2015), and 'Établissement' (0040161D-CFA-CFA REGIONAL - RENE VILLENEUVE).
- Recherche**: A 'Lancer la recherche' button and input fields for 'Nom', 'Prénom', and 'Fonction', each marked as 'Obligatoire'.
- Signataire de la convention**: A 'Civilité' dropdown menu set to 'Madame'.
- Affichage des demandes**: A table with the following data:

Número	Nom du référent	Thème du projet	Montant demandé	N° Prio
14455	ROMAN		800,00 €	1
- Action**: Buttons for 'Clôturer', 'Dé-Clôturer', and 'Etat récapitulatif'. An arrow points from the 'Clôturer' button to the 'Etat récapitulatif' button.

Un état récapitulatif de votre (vos) demande(s) sera édité ; ainsi que le budget prévisionnel global de vos projets. Ces documents feront office de récépissé de dépôt ; ils font partie des pièces administratives à joindre à l'envoi de votre dossier.

Votre demande est terminée, validée et le dispositif est clôturé

Attention : *les demandes d'un dispositif non clôturé ne pourront pas être instruites car celles-ci n'apparaîtront pas dans la base de données du Service en interne.*

Acte de candidature uniquement sur l'adresse : [https://extranet-](https://extranet-lycee.maregionsud.fr)

[lycee.maregionsud.fr](https://extranet-lycee.maregionsud.fr) (Onglet « DISPOSITIF » - « VILADEDUC ») 13/14

4. Envoi des pièces administratives par voie postale

L'appel à candidature et/ou projets du dispositif vous indique les pièces administratives à fournir à la Direction de la Jeunesse, des Sports et de la Citoyenneté.

L'état récapitulatif et le budget prévisionnel global signés sont obligatoirement joints à cet envoi.

L'instruction de vos demandes ne pourra débuter qu'à réception de ces pièces administratives.

**Direction de la Jeunesse, des Sports et de la Citoyenneté
Joëlle Hanania /Françoise Bouchetière
Hôtel de Région
27, Place Jules Guesde
13481 Marseille**